El próximo fin de semana, días 4 y 5 de Febrero, el Oroso TM se desplazará a Calella (Cataluña) para participar en el prestigioso Torneo Internacional de Cataluña, en su VIII edición organizada por la Federación Catalana de Tenis de Mesa y el Calella TT.

El Oroso TM, será junto con el San Sebastián de los Reyes, los únicos clubs españoles participantes, y deberán enfrentarse a las selecciones de Alemania, Francia, Bélgica, País de Gales, Andalucía, Ibiza y Cataluña. La competición será por equipos (alevines e infantiles) e individual. Una gran oportunidad para nuestros jugadores para preparar los próximos Campeonatos de España y para enfrentarse a algunos de los mejores jugadores/as de España y Europa de su edad.

Desde aquí, agradecer a la organización que nos hayan invitado a esta importante competición, lo que nos halaga y nos anima a seguir trabajando día a día.

